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伊予三島ロータリークラブ

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度国際ロータリー会長　Shekhar-Mehta （シャカール・メータ）

職業奉仕委員会

委員長　伊 藤 誠 史
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第３２７４回

　今回は職業奉仕委員会の時間でありますので、私と藤田浩晃副委員長で
務めさせて頂きました。今年度の委員長を任命されまして、ロータリー歴
の浅い私がまず思ったことは、職業奉仕とは何だろう？ 勉強する事から
始まりました。

（著書 ロータリーの心と原点より）
　ロータリー 4 大奉仕の中で、社会奉仕と国際奉仕はイメージし易い。ク
ラブ奉仕と職業奉仕はイメージし難い。職業奉仕と言われ思うことは「職
業を生かした無料のボランティア活動なの？」と社会奉仕と勘違いしやすい。

（ロータリー百科事典より）
　職業奉仕とは、事業 および 専門職務の道徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊重され
るべきであるという認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理想を生かしていくという
目的を持つものである。会員の役割には、ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を
行うことが含まれる。
　以上を学んだ上で、自分の職業（天職）を真っ当に行うことで地域の人々へ還元して行くこ
とが「職業奉仕」であるのではないかと思いまして、
　1. 各自企業において、ロータリー「四つのテスト」
 　　 ・真実かどうか         　 ・みんなに公平か 
　　  ・好意と友情を深めるか　  ・みんなのためになるかどうか　
　　　を地域の人々へ置換えて、職業 (天職を通じた )奉仕を心がける。
　2. 職場見学などの実施を行い、各会員各企業のスキルアップへ繋げることで、如いては地域
　 の人々へ　還元して行く。
この様な活動方針並びに計画を掲げさせて頂きました。

　私は葬祭事業を営んでおります。仕事上でも、また一人の人間としても、このロータリー「四
つのテスト」を常に頭において置くことは大切であります。弊社の企業力スキルアップのため
にも、また私自身の人間力を上げていくためにも常に意識付けして行きたいと思います。

第３２７４回　　 　　　 　　　　例　　会　　記　　録　　 　　　　 　令和 3 年 11 月 19 日

開会　今村定生　会長

出席報告　 　
　出席会員（３５名中）　　　　　  　３２名
　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名
　出席率　　　　　　　　　　９４．１２％
　第３２７２回修正出席率　　８２．３５％

会長の時間

幹事報告
・東　邦彦ガバナー～
　ガバナーノミニー・デジグネート決定宣言
　2024-2025 年度ガバナー　夏見良宏氏（丸亀 RC）

・例会変更通知
（川之江）
　①日時    11月23日(火)　 休会(勤労感謝の日)
　②日時　12月28日(火)　 休会(年末)

例会行事
職業奉仕委員会
　伊藤誠史　委員長
    藤田浩晃　副委員長

ニコニコ紹介

伊藤誠史　職業奉仕委員長～

　本日の例会行事は職業委員会の時間です。藤田

浩晃副委員長と一緒に務めてまいりますので、よ

ろしくお願いします。

　

藤田浩晃　職業奉仕副委員長～

　本日の例会行事は職業奉仕委員会の時間です。

みなさまよろしくお願いします。

　

結婚記念祝～園部忠幸君

ロータリー情報委員会

　12月10日プログラム予定

職業奉仕委員会

副委員長　藤 田 浩 晃

　職業奉仕とは何か。ロータリーの基本となるべきものと言われています
が、わかりにくいものだとも言われています。社会奉仕のように、明らか
に奉仕とわかるものではありません。様々な考えがあることも十分に承知
しています。もっと深く考えるべきなのですが、私自身は仕事を行うに際
して、自分が利益だけを考えるのではなく、相手や社会のことも考えて仕
事に取り組むことそれが職業奉仕であるべきだと考えております。働き方
改革が言われている昨今では、自分の会社の従業員のことも考えながら仕
事に取り組むべきかもしれません。そのうえで、これらのことが取り組め
ているかを判断するための指針の１つとしてテーラーの 4 つのテストがあ

るのだと思います。
　上記の職業奉仕とよく似た考え方については、古くから日本では取り入れられてきたのでは
ないでしょうか。近江商人の「売り手よし、買い手よし、世間よし」の三方よしの精神につい
てはよく言われるところです。今年の大河ドラマの主役である渋沢栄一は、著書である『論語
と算盤』において「真正の利殖は仁義道徳に基づかなければ決して永続するものではない」と
いったことが書かれており、長く事業を続けるには仁義道徳が必要だと記しています。名経営
者と呼ばれる人の評伝などを読めば、書き方などは違っていても、どことなく似たようなこと
が書かれている気がします。
　伊予三島ロータリークラブにおいても、ある会員の会社の HP 上において社訓として、『全社
員の、物心両面の幸せを追求すると共に、社会の発展に貢献すること』と書かれていました。
まさに職業奉仕と言えるのではないでしょうか。
　私自身もこれから仕事をしていくうえで、職業奉仕の考え方を常に心に刻みながら頑張って
いきたいと思います。


